



“El lenguaje del libro en la pintura”, charla de hoy en la Universidad de la Experiencia

Comienza el ciclo de conferencias organizadas por el Programa Interuniversitario de la Experiencia (PIEX) en colaboración con el Ayuntamiento de Salamanca. La primera de las conferencias, a las 18:00 horas de hoy en el salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia, será “De la estantería al lienzo: el lenguaje del libro en la pintura” impartida por el profesor del Departamento de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad de Salamanca, Carlos Alberto Díaz Redondo.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia es un programa de desarrollo científico, cultural y social, para integrar en la universidad a personas mayores de 55 años, sin requisitos académicos previos de acceso para el alumnado, como una fórmula dirigida al crecimiento personal acorde con la idea del aprendizaje a lo largo de toda la vida.